

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 29.03.2018

Top 12 Anfragen und Mitteilungen

- Frau R. Rahn erkundigt sich nach Komposthaufen außerhalb der eigenen Grundstücke. Am Rodelberg ist immer noch einer vorhanden. Es wird darum gebeten, dass die Grundstückseigentümer angeschrieben werden. Der Bürgermeister wird sich in diesem Fall noch einmal erkundigen. Generell gilt jedoch, dass Komposthaufen auf den eigenen Grundstücken angelegt werden. Es ergeht der Hinweis, dass auch hier das Ordnungsamt zuständig ist. Bei Verstößen bitte Mitteilung: wer, wann und wo!

Frau Behrens weist darauf hin, dass der Kompost, der außerhalb des eigenen Grundstücks anfällt, auch außerhalb des Grundstücks gelagert wird. Fam. Behrens hält schon den Platz sauber, sie hat nicht die Möglichkeit, den Kompost auf dem eigenen Grundstück zu lagern.

In anderen Gemeinden stehen beispielsweise Big-Bags. Wäre das nicht eine gute Alternative?

Der BM kann dem Vorschlag leider nicht zustimmen, da die Big-Bags dann vermutlich zweckentfremdet genutzt werden. Die Wahrscheinlichkeit, dass hierin dann Bauschutt landet, ist groß.